
第 11回番組審議会 審議議事録 

１．開催日 平成 28年 8月 22日（月）18時～ 

２．開催場所 中央会館 会議室 

３．委員出席 委員総数 ：5名 

  出席委員数：1名 

  出席委員 ：番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   塚田 弘一 

番組審議委員   谷澤 秀一 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   村田 裕子 

  放送事業者側出席 黒澤 栄（代表取締役） 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）開会 

（２）代表者挨拶 黒澤 

（３）御審議 

① 経過報告 

② 番組の適正について 

対象番組：「YEG全国サッカー大会長井大会特別生放送」 

7月 2日（土）11：00～14：00 特別生放送枠 

      ・スタジオパーソナリティ：井上瑞穂、迎田幸子、たいらみわ 

      ・試合会場リポート：山口良子、工藤望美、鈴木奈美、今野孝弘 

   ③ 質疑応答 

 

６．審議内容 

 

①トピックス①トピックス①トピックス①トピックス    

  ・特別生放送 7月 2日（土）YEGサッカー大会特別生放送（3時間） 

  ・7/22 スタジオ見学  サポートおきたま利用者のみなさん 

  ・7/22 ゆうらじゲスト つゆ草の会 佐藤さん 中学生ボランディア朗読体験 

  ・7/27 ゆうらじゲスト ソフト レッドウィングスのメンバー 



  ・7/29 ゆうらじゲスト 高校総体 PR活動 長井高校生 4名と先生 

  ・8/4 中央地区公民館イベント 小学生スタジオ見学 12名 

  ・8/5 坂野バレー教室 12名 発表会の PR 

  ・8/9 アイクルタウン 10名 長井体験記 

  ・8/9 南中学校 2年生 8名 修学旅行「だがしや楽校」PR 

 

 

②番組の適正について②番組の適正について②番組の適正について②番組の適正について    

対象番組：「YEG全国サッカー大会長井大会特別生放送」 

7月 2日（土）11：00～14：00 特別生放送枠 

      ・スタジオパーソナリティ：井上瑞穂、迎田幸子、たいらみわ 

      ・試合会場リポート：山口良子、工藤望美、鈴木奈美、今野孝弘 

 

（村田委員） 

 ・タイトルコールは高揚感が伝わり良かった 

 ・インタビューの時に（それぞれの地域の）お国言葉が聞けて、全国から長井に集まって

きているんだなと感じられてよかった。 

 ・番組内で協賛を読み上げる必要があるのか。 

 ・前日のレセプションでのインタビューで、会場でのおもてなしの様子（食べ物や催し）

などの説明があればもっと良かった 

 ・各会場からのレポートの声が小さく感じた。BGMが大きかった。 

 ・たまたま聴いた２か所のインタビューが南の方の地区だったので、他の地区代表のイン

タビューも聞きたかった。 

 ・インタビュー項目で「長井の印象は？」というのがあったが、「長井のいいところを教

えて」とか「長井にどんなものを食べようと思って来たのですか」とかという項目があ

ってもいいと思った。 

 

（寺嶋委員） 

 ・全国大会という大きなイベントなので生放送で対応するのは大変よかった。 

 ・タイトルコールも選曲も素晴らしかった。 

 ・今後の課題としてほしいが、擬態語の使い方が的を射ていないので注意してほしい。 

  （続々始まります、ドンドン報告します、だんだん暑いとか） 

 ・長井市の陸上競技場がせっかく新しくなったので、その説明をもっとしてほしかった。 

 ・ユニフォームの表現や時折吹く風が気持ちいいなど折々に素晴らしい表現がたくさん

あった。ラジオで聴いているので、場面が想像できる表現は伝わりやすい。 

 ・米沢会場での受け答えも上手だった。 



 

（谷澤委員） 

 ・長時間の生放送にも各パーソナリティが慣れてきたなと感じた。 

 ・最初のタイトルコールは本当にカッコ良かった。ラジオは最初にインパクトがあると引

き込まれる。 

 ・長井会場の天然芝は、県内でも珍しいのでもっと PRして貰いたかった。 

 ・会場からのレポートの音声のレベルが小さく聴きにくいと思ったので、今後工夫してい

ってほしい。 

 

（塚田委員） 

 ・スタジオと各会場のやり取りの中で臨場感があった。 

 ・もっと幅広く色んな地域のインタビューも聴ければよかった。自分たちのチームの特徴

は何ですかとかプレーに関する質問など突っ込んだ内容があればもっと良かった。 

 ・技術的な面の説明や解説もあればよかったなと思う。 

 ・「地元の言葉での表現は？」という質問は、好感が持てた。 

 ・サイマルで聴いている全国の人のために会場の周辺の様子（景色）を紹介してほしいと

思った。（山や田んぼの景色など） 

 ・全体的に会場の様子も伝わって来て良い番組だった。 

 

（齋藤委員長） 

 ・タイトルコールはよかった。全体的によかった。 

 ・最初に会場周辺の様子（環境）やどういういきさつで長井が会場になったのかとかの話

や天気やコンディションの話、大会の運営委員長の話などがあればよかった。 

 ・服装やユニフォームなどの視覚的な情報が少なかった。また、試合の結果もわからなか

った。 

 ・5段階評価でいえば３くらい。 

 

（黒澤） 

 ・時間の関係上、全部ではなく、一部を聴いてもらっている。都合上、すべてについて聴

いてもらえず申し訳ない。 

 ・番組審議委員会で頂いた意見については、そのまま総務省に届け出ているので、忌憚の

ないご意見を今後もお願いしたい。 

 ・今回の特別番組については、当局と YEG委員会の方で四苦八苦しながら制作した。ラ

ジオ放送の予算がないなどの問題もあったが、協賛企業の PRをするなどで何とか予算

を捻出してもらい、結果としては大変喜んで貰えた。今後につながる成果が出せたと思

う。今後もみなさんの意見を参考に果敢に挑戦していきたい。 



 

②質疑応答②質疑応答②質疑応答②質疑応答    

（寺嶋委員） 

 ・今回の企画は YEG、おらんだラジオどちらからか。 

 

（黒澤） 

 ・去年、YEGの方から大枠の話があったが、その後具体的な話もなく、予算も付いてい

なかったが、色々検討してもらい今回に至った。 

 

（齋藤委員長） 

 ・終了後の大懇親会は評判が良かった。そこで収録してもよかったのでは。 

 

（黒澤） 

 ・生放送の時間が決まっていたので、懇親会までは放送できなかった。 

 

（塚田委員） 

 ・懇親会の様子や翌日の決勝の放送もなくて、もったいないと思った。 

 

（黒澤） 

 ・（全体を放送したいが）放送時間や予算などは実行委員会の希望でそのようになってい

る。大会の一部を切り取ったような形になってしまったのは残念だったが、今後につな

がる良い経験になった。 

 

 

 ７．その他 

   ・番組審議委員会について 

（黒澤） 

 ・番組審議委員の任期が 2年となっている。規定では、再任は妨げないとなっているので

ぜひ更新をお願いしたい。 

 

（谷澤委員） 

 ・審議会のメンバーは５人以上となっているが、メンバーが増えてもいいのか。今後エリ

アが拡大すれば、その場所の委員も増えてくる。 

 

（塚田委員） 

 ・無制限に増えるのは問題なので、何人までとか制限は必要では？ 



 

（寺嶋委員） 

 ・無制限にとはいかないが、それは社長の判断でいいと思う。 

 

 （黒澤） 

 ・今後は、飯豊町の参加も視野に入れてることから、飯豊町の方の選も検討していきたい。 

 

 

８．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

９．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 28年 8月 31日 

 

１０．その他参考事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・平成 28年 9月は休会とする。 

・第 12回放送番組審議会 平成 28年 10月 24日（月）予定 

 

 


